
Protokoll Sitzung des FSR GG LaBaMa  Datum: 07.07.2015

Beginn: 16:25
Anwesend: Jacob, Sarha I., Sarah H., Burt, Hirte, Corvin
Gäste: Lara

TOPe 
0. Regularia

• Beschlussfähigkeit nicht festgestellt
• Protokoll der letzten Sitzung nicht verabschiedet

1. Termine/ Berichte
• Sarah H. berichtet: Es wird eine Evaluation durchgeführt bzgl. Umstellung Staatsexamen 

auf BA/MA.
• Sarah H. berichtet, dass eine studentische ESE für Bastei geplant ist.
• Hinweisschilder auf unsern FSR werden aktualisiert (es steht noch überall 1(2)-4).
• FAK-Rat: nach HoPa 3 bekommt die Uni Gelder für AbsolventInnen, nicht für Studis. Das 

wird dazu führen, dass Studis schneller durch ihr Studium gepeitscht werden. HoPa 1 und 2 
bleiben davon unberührt.

• Im November sind Senatswahlen.
• Promotionsordnung geändert: Junior-ProfessorInnen dürfen nun auch vor ihrer 

Zwischenevaluation Promotionen begutachten.
• CHE-Ranking: Einige Studierende aus Sowi haben dran teilgenommen, aber nur die, die das

sehr kritisch sehen. Daher ist das Ranking unterirdisch schlecht ausgefallen. Die Uni Siegen 
ist damit für Sowi mit eine der am schlechtesten bewerteten Unis NRW-weit. Das Ranking 
wurde vom Rektor gegen die Fakultät durchgesetzt. Wir werden weiterhin gegen das 
Ranking aufrufen.

• ZWM hat eine in den Augen der stud. FAK-Rat-Mitgliedern sehr gute Stellungnahme zur 
Exzellenzberufung vorgestellt. Eine Entscheidung über die Unterstützung dieser 
Stellungnahme wird später gefällt, nachdem die Stellungnahme von allen gelesen wurde.

• Donnerstag 2.7. war FVV (siehe FVV-Protokoll)
• Sarah I. fährt am 10.7. zur SPD-Parteizentrale nach Düsseldorf und spricht mit denen über 

das Auslaufen des Staatsexamens.
• 17.7. Treffen bzgl Master-LA Deutsch.

2. e-Mails.
• Gelesen und bearbeitet.

3. Probleme von Studierenden
• Ein Dozierender aus der Germanistik hat einen Kommilitonen / eine Kommilitonin nach 2 

mal unentschuldigten Fehlens und 1 mal Fehlen mit Attest aus dem Kurs geschmissen. 
Heute erhielt er / sie seinen / ihren 4. Fehltag, da der Dozierende ihn / sie an der Tür 
weggeschickt hat. Sarah I. hat Frau Wagner und Herrn Werber kontaktiert zwecks Klärung 
der rechtlichen Grundlage.

4. ESE
• Sarah H. hakt nochmal bei Sonja Köhler nach bzgl. zeitlicher Orga der dozentischen ESE 

Bastei, um diese zeitlich mit der studentischen ESE abzustimmen.
• Es muss Kontakt zu den Mewis hergestellt werden, um mit denen die ESE-Koordination zu 

besprechen.



Sitzungsende: 17:51 Uhr


